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Herr Krahl hat Einwendungen zum TOP 9.1., diese Darstellung ist nicht 
gerechtfertigt. Das eigentliche Problem wurde nicht behandelt. 
 
Stellungnahme zur Anregung: 
 
Einwendungen zum Textinhalt müssen sich konkret auf eine Textstelle 
beziehen und einen Änderungsvorschlag (andere Formulierung oder 
Streichung) beinhalten, über die Einwendung ist außerdem abzustimmen.  
 
 
 
 
 
Hierz
u 
sollte 
im Vorfeld eine Beratung im Ortschaftsrat zu den Standorten der 
Papierkörbe vorgenommen werden. 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Die Abstimmung über die zusätzlichen Standorte wird die Verwaltung mit 
dem Ortsbürgermeister vornehmen. 
 
 
 
 
 
TOP 7.2 Antrag: Stehlen Städtepartnerschaften 
  
Antrag des FA Finanzen: 
Bevor die Stehlen in Auftrag gegeben werden, sollen Aussehen und 
Standort in den jeweiligen Ortschaftsräten bestätigt werden. 
Bis zu diesem Zeitpunkt ist das Konto mit einem Sperrvermerk zu 
versehen. 
(verlesen und bestätigt) 
 
Herr Dr. Appenrodt stellt den Antrag zur Abstimmung. 

TOP 7.1 Anregung: Standorte Papierkörbe 
  



Abstimmungsergebnis: 6 ja 
 
Stellungnahme zum Antrag 
 
Durch den Gemeinderat wurde kein Sperrvermerk verhängt. Zum 
Aussehen und den Standorten der Stele „Städtepartnerschaften“ wird ein 
Beschluss erarbeitet. Die Ortschaftsräte werden beteiligt. 
 
 
 
 
 
TOP 9 Diskussion zum Entwurf der 1. Änderung der 

Wohnbaufördersatzung der Gemeinde Barleben 
  
 
Ein Teil der Mitglieder des FA Finanzen sprechen sich dafür aus, die 
Wohnraumförderung zu lassen wie sie bisher besteht. 
Herr Dr. Appenrodt stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis:  4 ja 
     2 dagegen 
 
Stellungnahme zum Antrag 
 
In der Gemeinderatssitzung am 02.09.2010 wurde hinsichtlich der 
Überarbeitung der Wohnbaufördersatzung ein neuer Antrag der Fraktion 
SPD/BBB eingereicht. 
 
Eine Entscheidung diesbezüglich ist noch abzuwarten. 
 
 
 
 
 
TOP 9.1 Antrag: Streichung der Satzung 
 
Herr Eckl stellt den Antrag die Wohnbauförderung gänzlich zu streichen. 
Hier möge die Verwaltung prüfen, die Satzung ganz zu streichen, soweit 
es die Haushaltslage erfordert. 
 
Stellungnahme zum Antrag 
 
Sollte es die Haushaltssituation erfordern, müsste der Gemeinderat eine 
Entscheidung darüber treffen, inwieweit die Wohnraumfördersatzung 
seitens der Verwaltung weiter angewendet werden soll. 
 
 


